

ABSTRAK

Ina Ifa Rukmana, 1830310034, Ruqyah Syar'iyah Sebagai Terapi Kesedihan Dalam Pandangan Ustadz Mustamir Pedak.

Penelitian ini adalah penelitian analisis yang berusaha menjelaskan tentang ruqyah syar'iyah sebagai terapi kesedihan dalam pandangan Ustadz Mustamir Pedak. Penelitian ini dilatarbelakangi adanya indikasi penyakit kerohanian yang dikeluhkan oleh pasien di Klinik Griya Sehat Syafaat 99 Semarang (GRISS99). Penyakit kerohanian tersebut yang berupa gangguan jin, kesurupan, penyakit gangguan kesehatan mental yang berupa gangguan emosi, dan lainnya. Gangguan-gangguan tersebut tentunya berdampak buruk bagi kestabilan jiwa dan badaniah pasien itu sendiri. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, disajikan secara deskriptif yang berusaha menjelaskan fenomena dilapangan secara alamiah.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*). Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer meliputi wawancara dengan ustadz Mustamir Pedak. Sumber data sekunder penelitian ini yaitu dari dokumen, jurnal, buku sesuai tema, serta observasi lokasi penelitian di Klinik Griya Sehat Syafaat 99 Semarang (GRISS99). Kemudian observasi partisipatif serta dokumentasi. Uji keabsahan data dilakukan melalui triangulasi, perpanjangan pengamatan dan member check. Analisis data dilakukan dengan beberapa tahap yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Implementasi ruqyah syar'iyah yang dilakukan ustadz Mustamir Pedak. Pelaksanaan ruqyah dilakukan dengan membacakan ayat-ayat al-Qur'an dengan suara yang membuat pasien tenang serta memperdengarkannya langsung didepan pasien dengan menggenggam bagian badan penderita (kepala, punggung, ataupun dada). 2) Metode ruqyah syar'iyah dalam menerapi kesedihan di klinik Griya Sehat Syafaat 99 Semarang yakni menggunakan metode *self healing* pada pasien penderita gangguan emosi khususnya kesedihan. 3) Hasil dari ruqyah syar'iyah dalam pandangan Ustadz Mustamir Pedak meliputi menenangkan jiwa, menetralkan diri, menambah religiositas serta ketaqwaan pada Allah SWT, mengurangi keresahan, serta kesedihan. Implikasi penelitian ini adalah menambah wawasan mengenai ruqyah syar'iyah dan tata caranya, selain itu juga untuk mengatasi permasalahan hidup yang sedang dihadapi, serta menyadarkan masyarakat bahwa ruqyah syar'iyah tidak hanya sebatas pengobatan terhadap gangguan jin, tapi pula menenangkan hati dan mendekatkan diri pada Allah

Kata Kunci : Ruqyah Syar'iyah, Terapi, Kesedihan